

# おかやまプレーパーク News



## 7月号

開催日：水～日曜 10時～17時

場所：国際児童年記念公園こどもの森 (岡山市北区学南町3-6-1)

HP= <http://www.kodomo-npo.jp/playpark/>

FB = <http://www.facebook.com/Okayama.playpark>

おかやまプレーパークは、岡山市から公園の一角を借りて、子どもが主役の遊び場(プレーパーク)を開催しています。

### 森であそぼ！

毎週木曜日 11時頃～  
対象：乳幼児とその家族

“みず”を使って遊びます。  
10日は、絵本の読み聞かせもあります。

着替え、タオルを  
もってきてね。

### ウォーターライダー 始まるよ！

詳細は黒板でお知らせします。

### 7月のお休み

13日(日) 13時～ / 27日(日) 15時～

運営委員会、研修のため

### そうめん流し

7月27日(日) 11時～

★★★ 大切にしたい子どもの遊び . . . . プレーリーダー 松田秀太郎 ★★★

### 夏は、外遊びのチャンスである！

本格的な夏がやってきました。子どもは、水で遊ぶことが大好きです。プレーパークでも、スプリンクラーで散水をはじめると、子どもたちが集まって来ます。立ち止まってじっと見つめる子ども、散水の中に飛び込んでいく子ども、水がかかってびっくりして引き返す子ども、みんなとっても楽しそうです。

一緒にいる大人たちも、嬉しそうに子どもの姿を見守っています。中には、「着替え持ってきた？」と夫婦で声をかけあい、「もっと、濡れてもいいよ！」と声をかけてる大人もいます。

皆さん、寛容です。

夏は、季節がはっきりしています。外は、日差しが強く、気温が高い。そんな夏の屋外環境で水遊びすることは、今も昔も変わりません。夏は、かつて子どもだった大人も、外遊びに寛容になる季節かもしれません。

日陰は、風も吹いて家より涼しいなんて発見もあります。

子どもたち、夏は外遊びのチャンスです。



熱中症予防には水分補給が肝心です。

いつでもどこでも水分補給ができるように、飲み物を持ち歩きましょう。のどが渇く前に飲む、こまめに飲む、といった、意識的な給水を心がけ、特に、子どもが遊びに熱中している時は、大人が気をつけましょう。たくさん汗をかいたら塩分も補給しましょう。



主催：特定非営利活動法人岡山市子どもセンター 〒701-0144 岡山市北区久米 348

Tel 086-242-1810 (月～金、10～17時) Fax 086-242-1830 E-mail=info@kodomo-npo.jp

URL=<http://www.kodomo-npo.jp/> FB=<http://www.facebook.com/kodomonpo.okayama>

後援：岡山市教育委員会

# おかやまプレーパーク6月の様子

## 森であそぼ！

「一緒にあそぼ！」言葉はなくても、しぐさで通じる気持ちと気持ち。森の遊び場が、人と人をつないでいました♪そして、遠くで大人たちは、その様子を静かに見守っていました。



二人はなかよし  
ちよっぴりの言葉でも、やっぱり気持ちは通じるようです。  
二人だけの会話で、遊びはつづいていきます。



公園で、初めて会った二人。  
ひとりには、2歳8か月。フライパンで料理をしていました。それをみて、やりたくなった1歳2か月のボク。お兄さんが使っている泡立て器を持つとうしましたがダメでした。なので、自分でフライパンとフライ返しを持ってきて……「う～ん、満足!!」



木の上で  
暑いけど、楽しい遊び場。  
ハンモックの中で、木にぶら下がって、思い思いに過ごせる場です。

「将来のプレーリーダー!?」  
プレーリーダー養成講座最終日。遊び場での実践講座。樹にロープを巻き付けて安全に固定するためのコツを説明。実際にやってみて、ぶら下がって安全を確認します。  
すると、子どもがやってきて…とても興味深そうです。もしかして、彼は、将来のプレーリーダー!?



## プレーリーダー養成講座修了

「平成26年第1期プレーリーダー養成講座」の第4回目が無事終了しました。

全講座を受講し、修了証書を授与したのは17名。

これから子どもに関わっていこうと希望にあふれたみなさんにとって、今後役に立つことを願っています。

秋には、第2期の養成講座を行います。